

高良正樹氏



肥満の解消が病気予防に

予想している。異が出している健康なわ21のデータで、も全国と比較して男女ともに肥満が各年代に多いのが変わっていない。26ショック以後、「メタボ」に対して啓もう活動が盛んだが、大きく減っていない状況ではない。女性の肥満が変わっていない状況では、平均寿命にも影響していくだ

%を超えている。男性は年を取るとともに増えていく。女性はメタボの診断基準を満たす人は男性に比べて少なく、40代では数%程度だが、閉経を迎えた50代からは急激に増えてきており、県内も同じような増え方の傾向がある。

一メタボが引き起こす病気は。

輪をかけて進行してしまひ」となる。その行き着く先は心筋梗塞であつたり、脳卒中で、体中の血管がぼろぼろになつてしまふ。それぞれの病

きたい。病気の早期発見には、健診が大切だ。自分の体を常に考えてほしい。

—健康管理センターの特長について伺いたい。

気の根本には肥満があり、根本を改善していくことが大事だ。そのために過食や運動不足といった生活習慣を改善する上で、肥満から起るい

ロアを4階に設け、景色を眺めながらリラックスした雰囲気で待っていただいている。1階にはクリニックを併設し

わゆる生活習慣病（高血圧、高脂血症、糖尿病）が改善される。

れてくる
—健診の意義について。
2008年からメタボ対策

に重点を置いた特定健診が始まっているが、受診率は28%程度と低い状況だ。生活習慣病は最初は症状が出ない西風

なので、健診を利用して自分の体の状況を把握していただ

健診・人間ドックのススメ

健診・人間ドックのススメ

健診・人間ドックのススメ